

Área de Innovación/Polo Nacional de Contenidos Digitales

MÁLAGA ACOGE LA FINAL DEL “CIRCUITO TORMENTA” DE DEPORTES ELECTRÓNICOS

Los aficionados a los eSports podrán ver las finales del principal circuito amateur de League of Legends (LOL) y Valorant este sábado 3 de junio en el Polo Nacional de Contenidos Digitales

Esta edición del evento ha congregado a 229 equipos entre los dos juegos y a más de 2.300 espectadores, que han seguido las distintas pruebas clasificatorias *online*

02/06/2023.- El Polo Nacional de Contenidos Digitales del Ayuntamiento de Málaga, ubicado en Tabacalera, acoge mañana sábado 3 de junio una nueva edición del “Circuito Tormenta”, la principal competición nacional de los juegos League of Legends (LOL) y Valorant dentro del ecosistema amateur de los deportes electrónicos. La final de este evento contará con los dos equipos clasificados de cada juego; se enfrentarán cara a cara en Málaga ante el público, que puede asistir presencialmente o seguirlo *online*.

De esta forma, los aficionados a los deportes electrónicos podrán disfrutar de esta fase final que será retransmitida por casters o presentadores de la competición. En este sentido, el horario para el público será el sábado de 10:30h a 14:00h para la competición de LOL y de 16:00h a 19:00h para la de Valorant.

Cabe destacar que los grupos clasificados para la final de League of Legends han sido Unlockzar y Kumiho Esports, mientras que los finalistas en Valorant han sido DEMONI y también Kumiho Esports. Esta edición del circuito ha congregado a 229 equipos entre los dos juegos y a más de 2.300 espectadores, que han seguido las pruebas clasificatorias *online*.

Dentro de la estructura del “Circuito Tormenta”, Málaga Open es una parada de Tier 2, lo que ha supuesto una gran oportunidad para equipos de toda España a la hora de acumular puntos que les permitan llegar a las finales de este encuentro.

La edición 2023 de la Málaga Open repartirá 1.500 euros en premios, que se distribuirán entre ambos juegos, además de una ayuda económica de hasta 500 euros por equipo para facilitar el desplazamiento a la ciudad de Málaga. Los puntos para la competición global del Circuito Tormenta estarán disponibles en la propia web de la competición <https://circuitotormenta.com/>.